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             22.01.2025 
 
Fehlentsorgungen in Altkleider-Containern in Bottrop   
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in einem WAZ-Artikel vom 22.01.2025 wird davon berichtet, dass viel zu oft Gegenstände in Altkleider-
Containern landen, welche dort nicht hineingehören.1 Sowohl Lebensmittel und Fleischreste, sowie auch 
Verpackungen oder Konserven finden sich in den Containern. Der Niederlassungsleiter der von der Stadt 
Bottrop beauftragten Entsorgungsfirma Wittmann, Claas Trippe teilt mit, dass eine Entsorgung von zum 
Beispiel Fleischresten gerade bei warmen Temperaturen sehr grenzwertig sei. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. In welcher Höhe beläuft sich die Anzahl von vorsätzlichen Fehlentsorgungen in Altkleider-Containern im 

Zeitraum der Jahre 2020 bis 2024? Bitte nach Jahr und Anzahl der Vorfälle aufschlüsseln. 
 
2. In wie vielen Fällen im Zeitraum der Jahre 2020 bis 2024, konnten Verursacher auf frischer Tat gestellt 

werden bzw. wurden im Nachgang durch Hinweise von Bürgern oder aber anderer Faktoren ermittelt? 
 

3. Bezugnehmend auf Frage 2, in welcher Höhe der Anzahl im Zeitraum der Jahre 2020 bis 2024, konnte bei 
erfolgreich ermittelten Verursachern von Fehlentsorgungen, eine Ordnungsmaßnahme verhangen bzw. 
durchgesetzt werden, wie zum Beispiel durch Auferlegung einer Bußgeldzahlung? Bitte nach Jahr, sowie 
erfolgreich durchgesetzter Ordnungsmaßnahme tabellarisch aufschlüsseln. 

 

4. Welcher Schaden entstand der Stadt Bottrop im Zeitraum der Jahre 2020 bis 2024 durch vorgenannte 
Fehlentsorgungen bzw. durch gewaltsames Öffnen unbefugter Personen von Altkleider-Containern? Bitte 
nach Jahr und Art des Vorfalls tabellarisch aufschlüsseln. 

 

5. Inwieweit wurde eine Fehlentsorgung durch Ortsfremde Personen im Zeitraum der Jahre 2020 bis 2024 
dokumentiert? Bitte nach Jahr, Anzahl der Vorfälle, sowie der Herkunft der Verursacher, z.B. durch 
Kennzeichen der Fahrzeuge, aufschlüsseln. 

 

6. Welche Maßnahmen werden aktuell angewandt, oder befinden sich in der Planung, um den beschriebenen 
Vorfällen entgegenzuwirken? Bitte angeben.   

 
 
   
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://www.waz.de/lokales/bottrop/article408129416/altkleider-in-bottrop-man-braucht-einen-starken-magen.html 
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